

Durant son ministère terrestre, dans un corps humain limité, Jésus ne pouvait être partout à la fois. Mais le Saint-Esprit n'a aucune limite. Il peut servir de guide personnel à d'innombrables individus, partout dans le monde, et au même moment. Christ répond donc à nos besoins par l'entremise du Saint-Esprit.

2. QUI EST LE SAINT-ESPRIT ?

La plupart d'entre nous pouvons concevoir notre relation avec Dieu le Père en l'associant mentalement au parent le plus attentionné que nous ayons connu. Nous pouvons aussi facilement nous faire une image de Jésus le Fils parce qu'il a endossé notre nature humaine et a vécu parmi nous. En revanche, il est plus difficile de se représenter le Saint-Esprit et d'établir une relation avec lui parce qu'à première vue, on ne peut le comparer à rien de connu. Voyons cependant ce que la Bible nous permet de découvrir à son sujet.

Il a une personnalité. Jésus parlait du Saint-Esprit comme d'une personne, semblable à lui :

« Et moi, je prierai le Père, et il vous donnera UN AUTRE CONSOLATEUR qui soit éternellement avec vous, L'ESPRIT DE VÉRITÉ. [...] Je ne vous laisserai pas orphelins, je viens vers vous. » – Jean 14.16,18

Jésus présente le Saint-Esprit comme son « remplaçant », capable de combler le vide laissé par son absence et d'entrer en relation avec les disciples. Il s'agit donc d'un être personnel, tout comme Jésus lui-même.

La Bible nous dit que l'Esprit possède toutes les facultés d'une personne : il pense (Romains 8.27) ; il aime (Romains 15.30) ; il est attristé lorsque nous péchons (Éphésiens 4.30) ; il